



# Días Presidenciales

Por Amando Reyes Viguera

Si le faltaba algo a la presidenta Claudia Sheinbaum era otro escándalo con tintes internacionales, algo que se presentó luego de la declaración del presidente de Colombia, Gustavo Petro, con relación a la desaparición de dos cantantes de dicha nación luego de un concierto en México.

Si los temas de los desaparecidos y los homicidios son dos temas que han generado problemas para la comunicación del actual gobierno federal, que esto se amplifique desde el exterior por un mensaje en redes sociales de un mandatario que se supone aliado del actual partido en el poder hace de esto algo más difícil de procesar.

Y es que Petro, primero, Petro pidió apoyo para localizar a dichos cantantes a la "compañera de lucha desde el M19", algo que provocó revuelo y obligó a Sheinbaum a declarar en una de sus mañaneras: "No voy a entrar a debate con Petro", además de negar haber pertenecido a dicha guerrilla; pero, además, se vio forzada a aclarar que fue un "lamentable episodio" que se investigará a fondo luego de que el mandatario colombiano diera a conocer la muerte de ambas personas, culpando a la guerra contra las drogas de lo sucedido, sin comprender que eso no ayudaba a su compañera de lucha.

Pero no fue el único tema complicado que abordó la presidenta, pues también compartió información sobre el desabasto de medicinas, señalando que esto se debía al incumplimiento

de las empresas, mismas a las que exhibió en la conferencia en Palacio Nacional.

Al respecto, señaló que "hay un porcentaje todavía ya bastante menor de medicamentos que no han podido llegar (...) es porque no los han entregado".

Asimismo, en otro tema relacionado con la seguridad pública, se pronunció respecto al asesinato de un estudiante en el CCH Sur, algo que calificó como "muy doloroso", por lo que pidió investigar el caso.

Así, la conferencia de prensa del pasado martes 23 de septiembre se convirtió en una en la que temas que se le han complicado a la presidenta se tuvieron que volver a abordar, incluso uno de ellos gracias a la imprudencia de un supuesto aliado en Latinoamérica.

## Apuntes electorales

Luego de que la consejera electoral Dania Ravel diera a conocer en su cuenta de X (antes Twitter) del inicio de un procedimiento en su contra luego de 4 años de haberse presentado una denuncia por una decisión colegiada del Consejo General del INE, Sergio Gutiérrez Luna -también después de que lo conminara a hacerlo el coordinador de los diputados federales de Morena, Ricardo Monreal- presentó una solicitud a la autoridad electoral para desistir de la queja que presentó.

Visiblemente molesto, el coordinador de los senadores de Morena, Adán Augusto López Hernández respondió a la pregunta de qué opinaba de la denuncia que hizo Alejandro "Alito" Moreno, líder del PRI, ante Estados Unidos por el tema del huachicol que "no hago caso a mafufadas", y sobre la versión de que saldrá hacia una embajada que "es un rumor que usted difunde".

• Mis redes: <https://linktr.ee/areyesviguera>

